
第 5 回独立行政法人国立環境研究所契約監視委員会議事概要 

 

 

１．日 時：平成２５年６月１９日（水）１５：００－１７：００ 

 

２．場 所：デスカット東京日本ビル店１階会議室 

 

３．出席者：野村委員長、沢田委員、中川委員、小林委員、渡辺委員 

 

４．議題 

（１）平成２４年度の契約の状況について 

（２）一者応札事案のフォローアップについて 

（３）その他 

 

５．議事概要 

（１）平成２４年度の契約の状況について 

平成２４年度の契約実績及び改善への取組の状況について、事務局から資料に基づき説明

が行われた後、点検及び見直しが行われた。委員からの主な意見等は次のとおりである。 

ア．システム開発等の契約を行う際には、当初契約時点に初期経費だけではなく、その後

の運営・保守管理業務等のコストも考慮すべきではないか。 

 

（２）一者応札事案のフォローアップについて 

事務局から資料に基づき２ヵ年連続して一者応札・応募の点検対象となる契約（40 件）

について説明が行われた後、「一者応札・応募等事案フォローアップ票」の審議を行った。

審議の結果、契約監視委員会のコメント付けが行われた。委員からの主な意見は次のとおり

である。 

ア．電子入札システムの導入の項目がすべて×で記入されているが、電子入札の導入を検

討してはどうか。 

イ．過去、何年も一者応札で同一の者が行っている業務は、本フォローアップとは別に見

直す必要があるのではないか。 

ウ．一者応札で契約した案件についても、公告期間や仕様も含めて、どの点が客観的に見

てハードルが高いと考えているかなど、契約相手方にアンケートをしてみることも必

要ではないか。 

 

（３）その他 

 事務局から、次回委員会の日程等について、説明があった。 

 

以上 


